



大好き三瓶

西予市立三瓶小学校 HP <https://mikame-e.esnet.ed.jp/>



ようやく梅雨の天気

今年は6月9日に梅雨入りはしたものの、真夏のような好天が続き、熱中症と夏場の水不足を心配していたところでした。しかし、先週から梅雨らしい天気になり、ようやく時候の挨拶で「梅雨の候」が使える時期になったようです。今度は逆に蒸し暑さで過ごしにくい日が続くため、別の体調管理に気を付けなければならなくなりました。

雨が降らない梅雨も悪いことばかりではありませんでした。放課後の水泳練習、水泳の授業が始まりましたが、天気と相談しながら実施の有無を相談したり、冷たい水の中に入り、ぶるぶる震える子どもたちがいたり、こんな悩みが皆無でした。これからは天候を見ながらの実施となりますが、気持ち良く練習や学習に取り組んでほしいと思っています。

これからは、汗の量が増えてきます。学校生活を快適に過ごせるように、タオルや着替え等の準備をお願いします。併せて水分補給も大事な健康管理ですので、十分な量を持たせてください。残り3週間ほどになった1学期。最後まで元気に活動できるよう、重い荷物になってしまいますが、再度御家庭で水筒の確認もお願いいたします。



雲一つない青空の下で



あれからもう1か月がたちました。5月25日、子どもたちが多くの方々に御声援をいただきながら、最高の競技や演技を披露した運動会。最高の天気、コンディションに恵まれ、自分の一番を見ていただけたのではないかと考えています。赤組紅龍鬼(こうりゅうき)、白組白爆辰(はくばくしん)に分かれての勝負となりましたが、勝った方も負けた方も、運動会を終えた子どもたちのやりきった表情はとても素晴らしかったです。皆様のおかげで最高の運動会になりました。保護者の皆様、地域の皆様に御協力いただきましたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも、三瓶小学校の子どもたちの良さの一つ、「素直で真面目なところ」を生かしつつ、「三瓶を愛する児童を育てる」に向けて、力を伸ばしていきます。

みんなのおかげで

天気の良い週末には、あらパークまで朝の散歩に出かけます。時期の花に出くわすと、驚きや感動をもらいます。最近では、ヤマボウシの美しさにビックリ。まるで白いアゲハ蝶がたくさん木に留まっているような感じです。ネジキという植物の、スズランのような可愛らしい花にも出会えました。上の東屋まで行くと、作業をしておられる方がいらっしゃいました。お話をすると、三瓶小学校に通っている子のおじいさんとおばあさんでした。一生懸命に草引きをされていました。こうやって公園をきれいにしておられる方々のおかげで、今のあらパークがあるんだなあ、ここにも「三瓶の良さ」があったと、とてもうれしい気持ちでいっぱいになりました。

かめたんニュース

6/4（木）交通安全教室

西予警察署の方、見守り隊の方、駐在所の方、PTA補導部の方に御協力いただき、自転車走行や歩行の練習を行いました。自転車走行も歩行も、止まって確認することの大切さを教えていただき、あらゆる場面で練習した三瓶っ子です。



大切な命を守る勉強が皆様の協力で行うことができます。未来を守る勉強の一つであることが、お手伝いいただいた方々の話からも伝わりました。ダミー人形の衝突実験も行いました。表情がこわばる児童も…。昼休みには、地域から福井さんが駆け付けてくださり、毎年恒例の自転車点検。暑い中、御協力いただいた皆様に感謝の交通安全教室でした。

6/21（金）家族参観日 救命救急講習会 引き渡し訓練

参観授業に合わせて、保育園幼稚園児童館の方にもお越しいただき、三瓶っ子の様子を見ていただきました。救命救急講習会には、夏のプール遊びでの見守りを意識し、多くの方に御参加いただきました。救命救急講習会は、毎年1度は受けることが適切とされています。職場等でその機会のない方は、学校での機会を生かしていただきますよう再度お願いします。



～PTAのお知らせ～

広報部	研修部	保体部	補導部
1学期末の発行に向けて、前半の係の方が、運動会后、精力的に活動してくださっています。内容を精選し、より見やすい紙面へと検討改良の今年度の「五つ星」。来月の発行が楽しみです！	18名の参加者を迎えた給食試食会。参観日の日に合わせて行いました。センターでの調理見学、栄養士の話、試食と三瓶っ子を支える大切な食について考える有意義な時間となりました。	先月末の運動会では、影の強力な助っ人として動いていただきました。高学年種目・全校種目の準備、盛り上がった個人種目でのスタッフには、保体部の方々の活躍が！	炎天下となった交通安全教室。6月初旬とはいえ、熱中症の危険もある中、校外で約3時間、休みなして見守っていただきました。終わった後、すぐにお仕事に戻られる方も！

～命を守るお願い～

暑い季節となり、水の事故が心配です。3年生以上の児童は、保護者の許しを得て海や川遊びとなっていますが、海や川の状態にもより、子供同士で行くなら、そのメンバー構成や人数まで考慮した判断が必要です。事故は起こってからでは取り返しがつきません。校外の生活においては、何かと心配な季節になりますが、保護者の皆様、地域の皆様のつながりを大切に、連携して三瓶っ子を見守りをと考えています。きまりに合っても、心配がある場合は、勇気をもって水遊びの中止を言い渡すのも大人の役目と捉えます。また、電線に釣り糸が絡まり、そのままにしている児童がある話も入っています。地域での遊びについて、学校でも指導を行います。御家庭におきましても期を捉えて、児童への言葉掛け、指導等に御協力ください。夏に向けて補導部では赤旗の設置も行います。新たに赤旗設置が必要な場所等ありましたら、学校までお知らせください。

かめたんの参考書 ②

「あたまおしりゲーム」



先日、「バナナサンド」を見ました。最近のゲームは「丸点棒」ばかりで、もう終わったのかと思っていた「あたまおしり」ゲーム。久しぶりに見て盛り上がる事ができました。自分の名前が答えになる「じ～り」の問題が傑作で、「す～う」の問題も良かったです。そこで問題です。「う～き」の言葉を探してください。答えが分かった人は、校長室前の投票箱に、用紙に答えを書いて入れてください。期間は6月28日（金）までです。（三好）

御家族で考えてみませんか？